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(I lavori iniziano alle ore 14.31 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai sensi
dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

OMISSIS

*****

Interrogazione a risposta immediata n. 35 presentata da Martinetti, inerente a
"Chiusura del Castello di Serralunga d'Alba"

PRESIDENTE

Esaminiamo l'interrogazione a risposta immediata n. 35.
Risponderà l'Assessora Poggio.
La parola al Consigliere Martinetti per l'illustrazione.

MARTINETTI Ivano

Grazie, Presidente.
Siamo venuti a conoscenza tramite alcuni amministratori del Comune di Serralunga

d'Alba, un piccolo Comune a 10-15 chilometri da Alba, in cui è situato il castello (una delle
principali attrattive del Comune), che questo castello rischia la chiusura alla data del 30
settembre.

È un edificio di proprietà statale e fa riferimento al Polo museale del Piemonte. Dal 2012
è gestito dalla Barolo & Castles Foundation, che si è aggiudicata il bando per la gestione e la
valorizzazione.

Ci risulta che il bando sia scaduto nel giugno 2019 e che ci sia stata una proroga fino a fine
settembre. Ad oggi, la situazione sembra essere bloccata, perché non è stata rinnovata alcuna
convenzione e non è stato rilanciato alcun bando.

Questa situazione ha creato la prospettiva di una chiusura anticipata rispetto alla normale
routine, che prevede la chiusura nei mesi invernali.

Perché lo consideriamo importante? Perché secondo i dati divulgati, relativi al 2018, oltre
17 mila visitatori hanno potuto vedere questo maniero e i dati sono confortanti, perché sono
costantemente in crescita negli anni.

Serralunga è situata in una zona…

PRESIDENTE

Per cortesia, chiedo un po' di silenzio, perché diventa complicato sentire l'interrogante.
Grazie.

MARTINETTI Ivano

Serralunga è situata in una zona che, nel 2014, ha ricevuto il riconoscimento
dell'UNESCO. La data di chiusura coincide con l'inizio della Fiera del tartufo, che sappiamo
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attirare migliaia e migliaia di turisti.
Pertanto, una breve considerazione: chiudere un castello o un'attrattiva di questo tipo in

quel periodo sarebbe come chiudere le spiagge di Alassio a ferragosto!
Mi rifaccio anche alle parole del Presidente Cirio, che all'epoca della costituzione della

Fondazione disse che i nostri castelli non hanno nulla da invidiare a quelli della Loira: bisogna
solo promuoverli di più e meglio. Quelli di Barolo, Roddi e Serralunga sono i primi che attraverso
la nuova Fondazione mettiamo in rete, con l'obiettivo di estendere presto il progetto a tutto il
sistema dei castelli delle Langhe e del Piemonte.

Interrogo la Giunta per sapere quali azioni intende intraprendere per evitare
quest'eventuale chiusura, che sarebbe veramente dannosa per il territorio.

Grazie.

PRESIDENTE

La parola all'Assessora Poggio per la risposta.

POGGIO Vittoria, Assessora alla cultura

Grazie, Presidente, e grazie al Consigliere Martinetti.
Il Castello di Serralunga è davvero un'eccellenza. La cronistoria è già stata fatta: il

castello, però, è di proprietà statale ed è gestito, come ha già ben detto lei, dalla Fondazione
Barolo & Castles a seguito dell'aggiudicazione del bando di gestione e valorizzazione, fino al 30
settembre 2019.

La Fondazione ha lavorato e operato per la valorizzazione del castello, garantendone
l'apertura, perché questo è indubbio, il servizio di visita guidata e anche attività che hanno
mirato ad incrementare i servizi per intercettare un pubblico di stranieri, gruppi familiari con
bambini, insomma per aumentare la fruizione.

Come ha detto bene lei, in data 23 settembre (pochi giorni fa), il Polo museale del Piemonte
cui il bene si riferisce ha pubblicato un avviso pubblico di ricerca di un partner per la gestione
degli immobili, che è la cosa più importante per farlo fruire, anche ai fini della sua
conservazione, perché per farlo fruire ovviamente deve essere manutenuto nella maniera più
opportuna possibile. Tutto questo, come previsto dall'articolo 151, comma 3, del disegno
legislativo n. 50 del 2016.

Io mi sono attivata in questo modo: ho interrogato per vie brevi (si può dire così) il direttore
del Castello di Serralunga d'Alba e posso anticipare in questa sede che il MiBACT si sta
attivando. Questa è già una notizia, che ci dà più speranza per procedere all'auspicata soluzione
di proroga della Fondazione Barolo & Castles, per consentire, intanto, l'apertura del Castello,
perlomeno fino al momento dell'aggiudicazione del bando.

Per cui è mia intenzione - questo ve lo garantisco - verificare la fattibilità della soluzione
prospettata che ho comunicato, anche attraverso un appuntamento operativo richiesto dagli
Uffici della Direzione Cultura.

Ritengo che questo sia un iter ragionato e ragionevole per cercare di chiedere una proroga
che ne permetta la fruizione il più possibile prima dell'aggiudicazione del bando.

La ringrazio e preciso che ci sarò in altri momenti per aggiornamenti.
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*****

OMISSIS

(Alle ore 15.13 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta inizia alle ore 15.18)


